

新年あけましておめでとうございます。

皆様におかれましても清々しいお気持ちで、新年をお迎えになられたことだと思います。

昨年は谷茶の丘ができて40年の節目の1年でした。それを記念しまして、初代の神谷幸夫理事長の胸像の建立と、桜の木の記念植樹を行いました。

胸像は実物にそっくりに仕上がっており、そばをみると少し緊張するのは私だけでしょうか、せひ皆様に見に来ていただきたいと思います。

さて、西年の今年は例年と同じく、地域のために谷茶の丘ができる事は実践し続けることはもちろんの事ですが、原点に返りユニットケアを皆さん一度勉強しなおす1年にもう一度勉強しなおす1年になります。他職種協働により今のケアを深く掘り下げる真の個別ケアを確立

新年あけましておめでとうございます。

皆様におかれましても清々しいお気持ちで、新年をお迎えになられたことだと思います。

昨年は谷茶の丘ができて40年の節目の1年でした。それを記念しまして、初代の神谷幸夫理事長の胸像の建立と、桜の木の記念植樹を行いました。

胸像は実物にそっくりに仕上がっており、そばをみると少し緊張するのは私だけですが、同じく、地域のために谷茶の丘ができる事は実践し続けることはもちろんの事ですが、原点に返りユニットケアを皆さん一度勉強しなおす1年にもう一度勉強しなおす1年になります。他職種協働により今のケアを深く掘り下げる真の個別ケアを確立



特別養護老人ホーム
谷茶の丘・雅みやび
所長 玉城篤子



特別養護老人ホーム
大名
所長 内間幸男

「OneForAllAllForOne」

平成29年、私たち谷茶の丘職員同は、入居者・ご利用者、ご家族はもとより、恩納村の皆様が笑顔で生活し続けることを常に考えながら、今できる事は即実行していきたいと思います。

今年も、またあたかく見守つていただき、尚一層のご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げまして、新年のあいさつといたします。

することことで、職員のスキルアップと入居者様・ご家族の満足度を高めていきたいと思います。

在宅サービス課におきましては、さらに事業所間の連携を密にし、地域で暮らしているご利用者ができる限り地域の中で、自分の家で生活することを支援し続けます。

セクションサポート課は在宅・施設のそれぞれの目標が達成できるよう支援し続けます。

納村谷茶に特別養護老人ホーム谷茶の丘(100床)を開設、3年後の昭和54年に特別養護老人ホーム大名(70床)

旧年中はゆうなの会の事業運営に多大なご支援ご協力を賜り心より厚く御礼申し上げます。

ゆうなの会は昭和51年恩納村谷茶に特別養護老人ホーム谷茶の丘(100床)を開設、3年後の昭和54年に特別

ガーデン(45床)を那覇市識名に開設、三つの施設を核として各種在宅福祉事業に取り組み大きな組織に発展することができました。

昨年は、谷茶の丘・雅みやびが創立40周年を記念して桜の木36本を植樹、創設者神谷幸夫の胸像の除幕式を行いました。

昨年度は福祉業界に法人の経営組織の見直しや、地域社会に貢献する法人の在り方を示されました。「経営組織のガバナンス」「事業運営の透明性の向上」「財務規律の強化」等々であります。

我がゆうなの会も福祉法改正に向けて法人理事・監



社会福祉法人ゆうなの会
理事長 神谷幸枝

謹賀新年

理事長・所長あいさつ



た。改めて創設者である神谷幸夫の「眞」と云つて文字にこめられた福祉に対する思い、人にに対する思いをみんなで、語り合いわかつち合い、意義深い40周年の記念事業となりました。40年と云う長い年月にわたり、ご支援ご協力を賜りました多くの皆様に心から感謝を申し上げます。

さて、今年の干支はひのと酉です。何か一つの頂点に達と名称も変わり、平成24年に高齢者複合福祉施設しきな

を那覇市首里大名に開設、その後(100床)へ変更、平成18年には谷茶の丘の建て替えを機に「谷茶の丘・雅みやび」へと名称も変わり、平成24年に高齢者複合福祉施設しきな

ガーデン(45床)を那覇市識名に開設、三つの施設を核として各種在宅福祉事業に取り組み大きな組織に発展することができました。

昨年は、谷茶の丘・雅みやびが創立40周年を記念して桜の木36本を植樹、創設者神谷幸夫の胸像の除幕式を行いました。

昨年度は福祉業界に法人の経営組織の見直しや、地域社会に貢献する法人の在り方を示されました。「経営組織のガバナンス」「事業運営の透明性の向上」「財務規律の強化」等々であります。

我がゆうなの会も福祉法改正に向けて法人理事・監

事務職員が一丸となつて取り組んでまいりました。法改正後も適正な運営を目指し利用者や地域社会から信頼される法人・施設を目指していく決意でいました。

本年も皆様のご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに皆様方のますますのご健勝とが多幸をお祈り申し、転換期を迎える年と云われております。

我がゆうなの会も新年のあいさつとさせていただきます。

本年も皆様のご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに皆様方のますますのご健勝とが多幸をお祈り申し上げ、新年のあいさつとさせていただきます。

本年も皆様のご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

事務職員が一丸となつて取り組んでまいりました。法改正後も適正な運営を目指し利用者や地域社会から信頼される法人・施設を目指していく決意でいました。

</div